

6 月度役員だより

6 月 23 日(日)朝 9 時半から日本人会事務所で開催しました。

議事

1) 今月の出費内容と金額の報告と確認 会費納入未確認 1 名:確認中

2) 日本人会連絡網の登録状況状況 Line 23 名 Messenger 20 名

会員がこれらのアプリを登録し会からのグループ申請を承認する必要があるが会員でこれらのアプリをスマホにダウンロードしているか?

そこで中川会員に紹介を受けた WhatsApp の説明書読むとまずこのアプリがダウンロードされて電話番号登録されている人のはこちらから招待すればグループが構成できるようなので、これを日本人会の連絡ツールにと考えています。課題は会員全ての方がこのアプリをダウンロードする必要がありますが、これを如何に伝達し実行してもらうにあります。思案中

3) 年間活動計画項目

*8 月にチェンマイで毎年終戦記念日の 15 日に”戦没者慰霊祭”への参加希望者募集を今月発行会報に掲載

－ 戦没者慰霊祭と小旅行の誘い－

毎年 8 月 15 日にチェンマイで先の不幸な戦禍で亡くなられた御霊への慰霊祭が開催されます。その参列とチェンマイへの行き返りの名所(?)に立ち寄るとともに開催時間の関係で前日チェンマイに 1 泊しますが夕食をしながら歓談を考えていますので多くの参加を期待しています。旅行日程は次の様になっています。

希望者は 7 月 30 日までに須藤まで連絡願います。



8 月 14 日(水)チェンマイ市内近郊地区在住者

08:30 ウィアインホテル発

09:00 過ぎメーチャンでピックアップ

(メーサイ地区近郊在住者含む)

*タートン寺

*ファーン国立公園&温泉

*チェンダオ洞窟経由チェンマイホテル

夕食:会食(費用)各自負担

15 日(木)ムンサーン寺 9 時から日本との同時中継

参加したい

11 時頃帰路-帰路途中要望により多少の寄り道可?

チェンマイ着 16-17 時ごろチェンマイ着

費用概算 車両(2 日 燃料込み)

参加人員で変化 5 人以上の参加希望

(1,500B?)

ホテル:CH ホテル 1,000B(朝食込み)



～みんなの掲示板～

中部地区雑談会

6月21日(金)10時から11時45分まで西村春雄さんご夫妻と7名の参加で、バンドウにお住まいの西村さん宅にて雑談会を行いました。タイ移住前は東京、千葉で約40年蕎麦の店を営んでいたそうです。現在は高齢での車、バイクの運転は危険なことから止められているため庭木の手入れが日課とのことで行き届いた綺麗なものでした。又、ラチャパット学生向けアパートを3棟経営され元気そのものでした。奥さんはラチャパットを4、5年前に卒業されたとのことで日本語がペラペラ(トックジャイ)。西村さんはタイ歴17年の82歳。次回は7月19日(金)11時から13時まで日本レストラン“作”さんにて雑談会を行います。参加をお待ちしています。



西村春雄さんと奥様のジャートポンさん

世話人 稲葉咲男

『ゴルフ愛好会     より

6月度は生憎と一時帰国者と急用の方々続出で、残念乍ら会始まって以来の流会となりました……(涙)

7月度の定例会は、舞台をチェンライ最北・最遠(笑)のウォーターフォードGCに移して、7月21日(日)09:00
スタートで、改めて凌ぎを削りあう予定としています。 幹事 宮川 』

いらっしやい

訪問者 神戸大学大学院保険学研究科 伊藤亘氏

目的 「タイ在留日本人と日本在住日本人のヘルスリテラシーと健康関連についてのアンケート調査のため」

世にあふれている健康情報には不正確な情報も多く存在します。正しい健康情報を入手して情報の取捨や選択意思決定を行うことが健康で質の高い人生を送るために必要となってきます。

特に海外に住む日本人の方々は言葉や医療システムの違いなどが健康情報の入手、活用に大きく影響していると言われていています。タイに住む日本人の方に協力して頂き海外に移住することによる、健康情報の入手活用への影響と人生の質の関係について明らかにすることを目的としています。

健康に関する情報の入手や活用のこと

6月7日(金)ウィアンインホテルにて面会しアンケート調査に協力する参加者(非会員も含む)

※日本の大学院生にとって、タイ国の北タイ(チェンライ、チェンマイ)という地域は

魅力的な地区なのか?

(筑波大学(一昨年)京都大学(昨年)神戸大学(今年)より協力依頼あり)

吉谷 正昭



北タイ親睦ゴルフコンペ 2019年6月

第54回北タイ親睦ゴルフコンペは6月11日サンティブリ GC チェンライにて行われました。



(優勝カップを授与されお仲間からの祝福を受ける本地さん(中央))

優勝は、御年81歳ながらここ半年間驚異の技量成長を遂げ持続している本地さん。2位に6打差というぶっちぎりの栄冠でした。2位にはグロス75と好スコアの石田春通さん。吉谷さんがしぶとく3位にくい込みました。

優勝 本地 重喜さん 46+47=93 ハンデ29 ネット64 -8

準優勝 石田春通さん グロス75 (バスグロ) ネット70 -2

3位 吉谷正昭さん ネット71 -1

次回は7月9日(火) 集合時間・場所未定です。初めての方もどうぞお気軽にご参加ください。

会員はもとより非会員の皆さんも奮ってご参加ください。

お問い合わせ メール担当は金子(JACR 会員)kanekok@yahoo.co.jp、電話担当は本地(JACR 会員)080-053-8274です。

チェンライ日本人会連絡先詳細

携帯電話番号 : 093-489-0569

ファックス番号 : 053-716-243

フェイスブック名前 : チェンライ日本人会

フェイスブックユーザーネーム : www.facebook.com/jacr15ani

ラインID : jacr15anniversary

WhatsApp:<https://chat.whatsapp.com/FRASRjHOMYt43b7EoerwTB>



皆さんの身近に起こったことなどこのコーナーで紹介したいと思います。いろんな記事をお待ちしております!

毎月25日締め切りです。宛先 メールアドレス: jacr15ani@gmail.com (チェンライ日本人会事務局)

6月12日(水)より故吉島氏居住のアパートオーナーが発起人となり居住地区の方々に及びこの地区在住の日本人清水孝燕氏の支援を頂きながら無事御見送りすることができました。出席者は地区責任者の方々、地区の居住者と日本人会会員総勢約30人程の方々でした。

故吉島 修氏はパーンのアパートの部屋で一人で住んで居り今月7日朝ベッドで亡くなっているのが確認されました。その後アパートのオーナーのタイ人の方、この地区に在住の会員の清水さんの支援を頂きながら地区の方々による葬儀の日程を決めて頂きました。故人は地元の方々のお付き合いもほとんど無かったと聞きます。日本人会では毎年の総会には欠かさず事なく出席されていましたが、それ以外のお付き合いは少なく趣味の麻雀を通じた特定の方との付き合いしか無かった様です。このままでは告別式の日本人の参列者は期待出来ない可能性が考えられ縁もゆかりもないタイ人が面倒見してくれて居る状況ではいけないので、中部地区世話人の稲葉さんに相談を持ちかけ取り敢えず日にちが無いので、バンドゥー地区在住の方に声をかけ予定のある方を除いて5人で参列するはこびになりました。



謹んでお悔やみ申し上げます。又今回の葬儀におきましてはこの地域在住の清水孝燕会員とアパートオーナーのタイ人女性の多大なご支援を頂きましたこと並びにこれらの活動に姪御さんより感謝のメールをいただきましたことを報告いたします。